

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan skripsi ini yang berjudul “Pengaruh Faktor *Personal*, *Sociological* dan *Environmental* Terhadap Minat Berwirausaha” (Studi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten) dapat disimpulkan:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan dengan nilai $F_{hitung} = 31.820$ dan $F_{tabel} = 2.72$ yang berarti nilai F_{hitung} lebih besar dari nilai F_{tabel} yakni sebesar $31.820 > 2.72$ dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0.05, yaitu sebesar $0.000 < 0.05$. Maka dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima yang berarti variabel Faktor *Personal*, *Sociological* dan *Environmental* berpengaruh terhadap Minat Berwirausaha pada Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Terdapat pengaruh dalam koefisien korelasi sebesar 74.6%. Hal tersebut menunjukkan bahwa Pengaruh Faktor *Personal*, *Sociological* dan *Environmental* terhadap Minat Berwirausaha

pada Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten berarti kuat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis dapat mengajukan saran sebagai berikut:

1. Penulis memberikan saran bagi mahasiswa agar selalu berorientasi ke masa depan dan lebih berani untuk mengambil resiko serta bisa menanamkan rasa percaya diri. Bagi mahasiswa diharapkan minat berwirausaha ini bukan hanya sekedar minat saja tetapi bisa direalisasikan di kehidupan nyata agar dapat mengurangi pengangguran dan dapat membuka lapangan pekerjaan untuk meningkatkan perekonomian.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk dapat meneruskan dan mengembangkan penelitian ini dengan menambahkan variabel-variabel yang lain atau dengan mencari faktor-faktor lainnya yang dapat mempengaruhi minat berwirausaha agar mendapatkan hasil yang lebih maksimal dan dapat menjadi acuan pengembangan yang lebih banyak.

3. Bagi peneliti diharapkan penelitian ini bukan hanya sekedar bahan referensi demi memenuhi tugas akademik, tetapi dapat dijadikan motivasi untuk melangkah agar bisa merealisasikan penelitian ini.